



FRENTE POLÍTICOS

1. Postura. La semana pasada, **Ricardo Monreal**, líder de los senadores morenistas acusó haber sido excluido del evento en el que se dio el banderazo para la preparación de los comicios de 2024, en Toluca, donde asistieron los otros tres presidentes de Morena: **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard** y **Adán Augusto López**. "Yo espero que la dirigencia del partido corrija y en el futuro no me excluya de la participación y de mi consideración de que, a pesar de que no sea señalado en el *Club de los Señalados*, no sea mencionado en el *Club de los Elegidos*, desde las matutinas mañaneras, conferencias, aún así, he decidido participar", enfatizó **Monreal**. Buscará hasta el último momento la candidatura... por Morena. Y si no, hay claros guiños en Movimiento Ciudadano. Tiempo al tiempo.

2. No se la perdonan. A pesar de que **Alejandro Moreno** se mostró exitoso tras una reunión con los priistas todavía no libra del todo su mal desempeño al frente del tricolor. Un grupo de nueve expresidentes nacionales del PRI solicitó una nueva reunión con el líder tricolor para revisar los compromisos que se plantearon la semana pasada. **Claudia Ruiz Massieu**, **Carolina Monroy**, **Manlio Fabio Beltrones**, **César Camacho**, **Pedro Joaquín Coldwell**, **Beatriz Paredes**, **Roberto Madrazo**, **Dulce María Sauri** y **Humberto Roque Villanueva**, junto con **Miguel Ángel Osorio Chong**, coordinador de los senadores priistas, enviaron una nueva misiva a **Moreno** para solicitar la reunión. **Alito** se columpia sobre la tela de una araña...

3. Oportunistas. Al interior del Senado se sigue generando una lucha de poder. Mientras la líder del sindicato de la Cámara alta, **Bertha Orozco**, acumula denuncias; una ante la FGR por falsificación de documentos; otra, porque le pidieron información del patrimonio del sindicato y entregó sólo documentos tachoneados con líneas negras, los trabajadores inconformes aseguran que ya no es trabajadora del Senado y, por lo tanto, ya no puede conducir al sindicato. Denuncian que extorsiona a los sindicalizados. En el 2018, **Orozco** pidió 2.2 millones para la fiesta de aniversario y celebrar en un hotel de lujo. Pidió licencia al Senado, pero se mantiene como dirigente, pese a no estar en activo. Mientras la dejen... ¡aprovecha!



4. Trampa en la eterna primavera. De acuerdo con las estadísticas sobre delitos en Morelos, el robo de autos de lujo con violencia es el principal delito que se registra, afirmó el comisionado estatal de Seguridad **José Antonio Ortiz Guarneros**, quien explicó que el centro de Cuernavaca, es el sitio que registra la mayor incidencia de este delito. Reveló que ha sido identificada una banda de robacoches proveniente de la Ciudad de México, que opera los fines de semana en el centro de la ciudad. ¿Y si saben quiénes son, de dónde vienen y a qué hora llegan, por qué no les han echado el guante encima? Háganse un favor y ayuden a su gobernador **Cuauhtémoc Blanco** a entregar buenas cuentas.

5. Razones. Muchos se cuestionaron, en días recientes, la designación de **Clara Luz Flores** como titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). No es para menos, ya que a la excaldesa de Escobedo, Nuevo León, la relacionan con la secta NXIVM, a la que se vincula con tráfico de personas, explotación sexual y pornografía infantil. La intención es buena, ya que es la primera mujer en ocupar ese cargo en la historia del sistema, sin embargo, por sus presuntos vínculos debieron pensar dos veces antes de colocarla al frente del SESNSP. Solitos se dieron un balazo en el pie.